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Extraits du livre : 
Toi, du moins… console-moi ! 

 
 « Pour que nous puissions entendre l’appel du 
Sauveur, répondre à son Amour par le don du nôtre, Lui être 
vraiment unis pour travailler avec Lui à son œuvre et à sa 
mission, nous devons marquer et imprégner profondément 
toute notre vie de son esprit, de ses aspirations, de sa 
Présence agissante en nous. » 
 
 « Maintenir le contact entre notre vie et JESUS par la 
grâce ; établir entre Lui et nous une communication étroite 
et incessante par l’intention de Lui offrir chacune de nos  
journées ; vivre avec Lui dans une intimité de rapports 
qu’entretiennent la pensée fréquente et le désir fervent de  

son amour : voilà les vrais moyens à prendre, pour vouloir efficacement que toute 
notre vie soit réparatrice. Le contact maintenu avec JESUS, c’est l’état de grâce, et il 
est bien clair qu’il faut l’assurer pour tenter de faire quelque chose qui compte pour 
nous et pour les autres. Rien d’indifférent dans notre vie ; ce qui n’est pas fait avec 
Dieu et par Dieu, l’est sans Lui et contre Lui, et l’on disperse en pure perte, quand on 
n’amasse pas pour son profit. » 
 
 « L’Hostie sainte est consacrée et offerte pour être donnée aux âmes en 
nourriture. Si c’est la fonction propre du prêtre que de la distribuer aux fidèles, après 
l’avoir consacrée et offerte, c’est le privilège du chrétien de faire grandir dans son 
Corps mystique, Celui dont il s’est nourri. 
 Nous ne recevons que pour donner ; et, en donnant ce que nous avons reçu, 
nous élevons le niveau de sainteté qui marque dans les âmes le règne du Christ sur 
elles. Ce règne s’étend en elles dans la mesure où nous le développons en nous. 
 C’est “au-dedans de nous” qu’est le Règne qui doit arriver. Et comme le 
“dedans” c’est la fidélité avec laquelle nous sommes capables et dignes de 
reproduire l’image vivante du Christ, et la profondeur de ressemblance et d’union de 
notre âme avec Lui, nous pourrons dire que chacune de nos âmes sera vraiment 
l’image et l’apôtre de JESUS, quand elle ne sera plus qu’une apparence que le Christ 
consacre et qu’Il immole, et sous laquelle Il vive et agisse ; ce sera alors la même vie 
d’hostie qui se prolongera, le Christ la vivra en elles sur la terre, comme Il continue 
de la vivre dans nos Tabernacles. » 
 
 « Vivons habituellement au sein  de l’active et aimante présence de JESUS. » 
 
 « Dans la manière dont JESUS a réparé nos péchés il y a un enseignement 
dont toute vie réparatrice doit s’inspirer. 

SI JESUS vit vraiment dans nos cœurs, ne doit-il pas y vivre avec et par sa 
Croix ? » 
 

 


